



¿Todo listo para empezar la escuela primaria?

Ahora que su hijo o hija va a cumplir los 5 años, es hora de pensar en matricularlo/a en la escuela primaria.

El primer año de escuela primaria se llama preescolar (Foundation o Prep). Los niños y niñas pueden empezar el preescolar siempre que hayan cumplido los 5 años el 30 de abril del año en que comienzan la escuela.

La escolarización es obligatoria a partir de los 6 años.

Cómo matricularse en una escuela primaria del Gobierno de Victoria

Antes de presentar la solicitud

- Calcule en qué año su hijo o hija puede empezar la escuela en función de su edad
- Busque escuelas y su zona escolar en findmyschool.vic.gov.au
- Contáctese con las escuelas primarias a partir del primer período escolar para reservar una visita (opcional).

Cómo solicitar plaza

- El plazo para presentar solicitudes para preescolar (Foundation o Prep) es a partir del comienzo del segundo período escolar
- Puede presentar su formulario de solicitud hasta el último viernes de julio
- La escuela le notificará el resultado de su solicitud en las dos primeras semanas de agosto.



Más información en
vic.gov.au/enrolling-foundation-prep